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CAMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. Sos-  12017. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a instalação de um relógio público no ponto de ônibus da 

Rua da Frente, centro, haja vista ser uma necessidade coletiva e bastante 

funcional para com povo da nossa cidade. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 

Edilso Medei os de Frei as 
- Vere dor - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 301{  12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a instalação de quebra-molas na Rua Espirito Santo no 

Bairro dos Rodoviários, enfrente a casa do Sr. Josias, haja vista o 

decorrente excesso de velocidade por parte dos condutores de veículos 

automotores 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência qué se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a instalação de placas indicadoras de quebra-molas nos 

Bairros, Dos Rodoviários, Moxotó e Pedra Cumprida, colaborando desta 

maneira com uma condução veicular de maior segurança. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. Ra)/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando uma nova bomba D'água para o Bairro Barroca, caso não 

seja possível o conserto da atual bomba. Haja vista que a água é uma 

condição vital para todos os seres vivos. Vale lembrar que já houve vararias 

reclamações em razão desta, mas, nenhum êxito para a solução do 

problema por parte dos órgão públicos. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 80)  /2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a revitalização das partes verdes do CEASA, mais 

especialmente na área lateral ao ponto de 'ónibus, haja vista o notório 

desgaste das plantas e gramas quase não mais existentes. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. f400  /2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a cobertura do palco fixo da Igreja Católica do Bairro dos 

Rodoviários, haja vista que, nos períodos de eventos festivos, sempre há 

um gasta para o município na condição de ajuda na instalação supracitada. 

Desta maneira atenderemos o desejo desta comunidade. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 3-tig  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a instalação de uma nova caixa D'água na Escola Raimundo 

Toledo no Bairro dos Rodoviarios, uma vez que constantemente os 

alunos são liberados fora do horário de saia, em razão de falta de água, vale 

lembra que já houve varias tentativas de restauração da atual caixa de 

armazenamento de água nesta escola as quais não houveram resultado 

positivo. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  RR  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de uma Pista de Bicicross no Bairro Moxotó, 

haja vista que há um desenvolvimento histórico deste esporte para com 

nossa cidade. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9-7- 12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a reforma no PSF do Bairro dos Rodoviários e do BTN III, 

haja vista a crescente demanda da população de cada bairro. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a cobertura do canal emissário do Bairro dos Rodoviários, 

haja vista ser uma necessidade publica a qual envolve a saúde dos 

munícipes . 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9 S5-1  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a sinalização em placas do Povoado Macambira em todo o 

seu trecho, haja vista a ausência de placas indicando os Km dos povoados 

subsegmentes e anteriores. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. qqq, 2017.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando instalação de rede Wi-FI na quadra de esporte do Bairro dos 

Rodoviário e Bairro Moxotó, haja vista que o acesso à internet gratuita é 

de fundamental relação ao lazer nesta nova era digital. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando um estudo de viabilidade para instalação de rotatória na 

frente do Condomínio Beira Rio, haja vista as constantes reclamações em 

razão da ausência de ponto de ônibus, pois além dos buracos neste trecho, 

os ônibus param na própria pista congestionando o trecho e gerando 

inclusive alguns acidentes, uma vez que não faixa de perdeste para a 

travessia da pista. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 861/2017 
EM CARÁTER DE URGÊNCIA 

Os Vereadores que o presente subscrevem, depois de ouvido 
o Plenário, vem na forma regimental requerer a V.Excia. que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 
solicitando gestões no sentido de: 

- que seja encaminhado esta Casa o Plano Municipal de Saneamento Básico, 
conforme determinação do art.9° , I, c/c art.11, inciso I, da Lei n° 11.445/2007 
referente ao saneamento básico e esgotamento sanitário cuja competência é do 
Município; 

- os serviços de Saneamento e esgotamento sanitário, hoje no nosso Município 
exercido pela Embasa — Empresa Baiana de Saneamento Básico, inclusive se 
encontra com o contrato de concessão vencido; 

- o Plano Municipal de Saneamento Básico — PMSB é o principal instrumento de 
planejamento para a gestão de saneamento para que o haja o implemento do 
referido serviço público, seja por meio de concessão ou de forma direta e 
importante se registra que o Município tem até o dia 31 de dezembro de 2017, para 
a elaboração do seu Plano Municipal de Saneamento Básico — PMSB. , 

Sala das Sessões em 29 de Maio de 2017 
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